

Otros grandesligas confirmados en pre de Cuba para Clásico de Béisbol



La Habana, 19 nov (RHC).- Cuba confirmó este sábado a otros tres beisbolistas activos o exgrandesligas para su equipo al V Clásico Mundial, con lo que la cifra de internacionales se elevó a seis, en busca de formar una selección competitiva para la fuerte lid.

"En las últimas horas el director Armando Johnson ha recibido respuestas positivas de Yoan Moncada (Medias Blancas de Chicago), Yoenis Céspedes (Águilas Cibaeñas) y Onelkis García (Águilas Cibaeñas) con vistas a la preselección de Cuba al V Clásico Mundial", informó la Federación de Béisbol (FCB) de la isla en su cuenta de Twitter.

Moncada es el único activo, "La Potencia" Céspedes brilló varias temporadas y fue primer jugador nacido en Cuba ganador del Derby de Jonrones en la MLB y García jugó dos campañas en la Gran Carpa.

El pasado lunes la federación había anunciado la convocatoria de Andy Ibáñez (Tigres de Detroit), Yoan López (Mets de Nueva York) y Elián Leyva (Naranjeros de Hermosillo), para la preselección de 50 jugadores para el Clásico, previsto del 8 al 23 de marzo de 2023.

La FCB busca armar un que dé pelea en el torneo y por primera vez ha llamado a jugadores activos en la MLB, quienes se sumarán a figuras de su Liga Elite, otros que militan en circuitos profesionales, así como a sus astros de Japón.

Moncada (27 años) suma en siete campañas en la MLB 82 jonrones y 299 remolcadas, Céspedes (37) disparó en 8 temporadas en la MLB 165 jonrones, además de ser el primer jugador nacido en Cuba en ganar el Derby de Jonrones (2013, hazaña que repitió en 2014. También jugó con Cuba en el II Clásico (2009).

Onelki, de 33 años, jugó sólo dos temporadas en la MLB, pero ha tenido una exitosa trayectoria en las ligas de Japón y varios países de América.

La nueva gestión de la FCB tiene lugar en un contexto de acoso, amenazas y presiones para que los jugadores de interés renuncien a la invitación. Esa lamentable postura la encabeza la deslegitimada Asociación de Peloteros Cubanos Profesionales, con base en Florida, Estados Unidos, denunció la FCB.

En abril pasado, el presidente de la Federación Cubana de Béisbol (FCB), Juan Reynaldo Pérez Pardo, manifestó además su voluntad de retomar un acuerdo con la MLB firmado en diciembre de 2018, y frenado meses después por el gobierno del expresidente Donald Trump.

Cuba debutará en el V Clásico el 8 de marzo contra Países Bajos. Luego se enfrentará a Italia (9), Panamá (10) y el anfitrión de esa llave A, Taiwán (12). El estadio de Taichung, en la ciudad de Taipéi, será la sede de esas acciones.

Fuente: Jit

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/305453-otros-grandesligas-confirmados-en-pre-de-cuba-para-clasico-de-beisbol>



Radio Habana Cuba